

ABSTRAK

Nurlaila Hayati. 200101120351. *Pengaruh Layanan Storytelling terhadap Minat Kunjung Anak di Dinas Perpustakaan Kabupaten Hulu Sungai Tengah*, Pembimbing Ana Rizka Mashud, S.IP., M.IP, pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2024.

Kata Kunci: Layanan *Storytelling*, Minat Kunjung Anak

Layanan *storytelling* adalah kegiatan yang memiliki banyak kegunaan khususnya dalam mengembangkan perkembangan berbahasa pada anak, seperti menambah kosa kata dan memperoleh struktur bahasa yang merupakan hal penting dalam aspek kemampuan berbicara, meningkatkan komunikasi lisan, dan kegiatan yang menyenangkan untuk melatih kemampuan ekspresi verbal. Layanan *storytelling* merupakan salah satu cara yang memberikan pengaruh terhadap minat pengunjung khususnya di layanan anak. Kunjungan merupakan faktor penentu keberhasilan perpustakaan, seperti yang diketahui bahwa perpustakaan yang berhasil adalah perpustakaan yang di kunjungi oleh penggunanya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana layanan *storytelling* terhadap minat kunjung dan apakah ada pengaruh layanan *storytelling* terhadap minat kunjung anak di Dinas Perpustakaan Kabupaten Hulu Sungai Tengah. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sampel pada penelitian ini sebanyak 100 orang responden. Teknik pengambilan sampel menggunakan teknik sampling yang termasuk *non probability sampling* adalah *purposive sampling*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa layanan *storytelling* terhadap minat kunjung menunjukkan anak-anak senang berkunjung ke perpustakaan karena pada layanan *storytelling*, pendongeng menanyakan tentang kesiapan peserta untuk mendengarkan cerita dan di Dinas Perpustakaan Kabupaten Hulu Sungai Tengah tersedia tempat untuk anak-anak. Berdasarkan hasil pengujian yang telah diuraikan terdapat pengaruh Layanan *Storytelling* terhadap Minat Kunjung Anak di Dinas Perpustakaan Kabupaten Hulu Sungai Tengah.